

500 años de Santa Teresa

La vida de Teresa, sus escritos y el impacto que tuvo en la vida de la Iglesia serán recordados, durante un año, en todo el mundo

OVIEDO

Este próximo miércoles, 15 de octubre, dará comienzo el V Centenario del nacimiento de Santa Teresa, una efeméride que se celebrará en todo el mundo con numerosas iniciativas, actividades y propuestas, como reconocimiento a una mujer excepcional que tuvo el don de vivir una profunda experiencia de Dios, y poder narrarlo de una manera inigualable.

En Asturias la inauguración oficial tendrá lugar el mismo miércoles, a las siete y media de la tarde, en la parroquia de Nuestra Señora del Carmen, con una Eucaristía presidida por el Arzobispo de Oviedo, Mons. Jesús Sanz.

En Gijón, por su parte, también se harán eco de la inauguración, desde la parroquia de los padres Carmelitas Nuestra Señora de Begoña, con una Eucaristía, a las ocho de la tarde, presidida por el Vicario de la zona, Adolfo Mariño, al que estarán invitados también todos los sacerdotes del arciprestazgo.

Por su parte, todos los días 28 de cada mes, las Carmelitas de Oviedo celebrarán una actividad diferente, abierta a todo aquel que quiera asistir, y la primera, este mes, será una Eucaristía, presidida por el Arzobispo de Oviedo, Mons. Jesús Sanz.

PÁGINA 2



Santa Teresa de Jesús; por Fray Juan de la Miseria. Se considera el único retrato en vida realizado a la santa abulense, a los 61 años.

Hoy, fiesta de los mártires de Turón

El Obispo auxiliar presidirá la Eucaristía

TURÓN

Hoy se celebra la fiesta litúrgica de los Santos Mártires de Turón, Hno. Cirilo Bertrán y compañeros, al cumplirse el LXXX aniversario de su martirio.

Por ello, el Obispo auxiliar,

Mons. Juan Antonio Menéndez, presidirá una Eucaristía, a las 18,30 horas, en la parroquia de San Martín de Turón.

Desde el pasado lunes viene celebrándose un Triduo a ellos dedicado, inaugurado por el Obispo de León, Mons. Julián López.



Cuadro y reliquias de los mártires, en la parroquia de San Martín de Turón.

“Santa Teresa, compatrona de España”

OVIEDO

El archivero general de los Carmelitas, el padre Óscar Aparicio, historiador, impartirá mañana viernes, en el Club de Prensa de La Nueva España, una conferencia sobre el patronazgo de Santa Teresa de España, un título que ostentó durante unos años, compartiéndolo junto con Santiago.

Además, los padres Carmelitas de Oviedo organizarán unas Jornadas Teresianas próximamente, orientadas a toda la diócesis, para el mayor conocimiento histórico y espiritual de la santa de Ávila.

Comienza, un año más, la Misa Joven

OVIEDO

El próximo domingo, 19 de octubre, vuelve a celebrarse la Misa Joven en la Capilla del Seminario Metropolitano de Oviedo, a las siete de la tarde.

A partir de ahora, y como es habitual, todos los terceros domingos de mes tendrá lugar esta celebración. Más información en su perfil de Facebook, Misajovenasturias.

Acción de gracias por el nuevo beato

OVIEDO

La Catedral de Oviedo acogerá, este próximo sábado, 11 de octubre, a las 12,30 horas, una Eucaristía de Acción de Gracias por el nuevo beato con el que cuenta la Iglesia, Álvaro del Portillo, desde el pasado 27 de septiembre, en Madrid.

La celebración estará presidida por el Arzobispo de Oviedo, Mons. Jesús Sanz Montes.



19 de OCTUBRE

DOMUND

Ayuda
a las
misiones

Ingresar tu donativo en: Banco Popular
0075/0204/95/0600060866

Mons. Jesús Sanz:
“Cuando el sí a
la vida no tiene
trampa”

PÁGINA 3

José María Hevia
“¿Qué mandáis
hacer de mí?”

PÁGINA 4